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DANS CETTE DERNIERE  
LETTRE DE L’ANNEE 

Nous consacrerons deux sujets sur 

L’EAU 
& & & & & & & 

 

La mémoire Cellulaire… 
 

& & & & & & & 
 

Plus profondément en 
VOUS… 

 

& & & & & & & 
 

LE CARACTERE SACRE… 
  

& & & & & & & 
 



 

La mémoire Cellulaire… 
 

& & & 
Nous ne vous amenons pas en voyage ou plutôt si, mais dans votre intérieur, 

auquel nous ne portons pas suffisamment attention, car il est toujours là, 

 présent, sans que l’on n’ait rien à commander et qui fonctionne sans 

discontinuer, sans que l’on soit obligé de le contrôler comme lorsque l’on conduit 

un véhicule… 

Cette « mécanique » est si précise que même les hommes ne connaissent pas tous 

les tenants et aboutissants. Elle dépasse l’entendement Humain par ses capacités 

INFINIS… 

Nous vous laissons découvrir ces précisons que nos ancêtres connaissaient 

déjà… 

 

& & & 
 

Il fait nuit, la route est déserte. 



Une voiture de sport file à toute allure.180 km/h, les lumières gyroscopiques défilent dans la 

pénombre. 

Soudain, après un virage serré, deux phares surgissent de l’autre côté. 

Le choc est instantané. La douleur est intense. 

Puis plus rien. 

Charlotte se réveille en sueur. 

Quelques jours plus tôt l’actrice Charlotte Valandrey est opérée du cœur. 

Malade, le sien ne fonctionne plus, alors on lui greffe celui d’un donneur anonyme. 

Les jours qui suivent l’opération, elle rêve plusieurs fois d’un accident de voiture fatal… 

Qui n’est pas le sien. 

Elle sent qu’elle assiste en rêve à la mort de son donneur. 

Les organes transportent-ils la mémoire de leur ancienne vie ? 

Il semblerait que oui. 

Les receveurs d’un don d’organe récupèrent parfois les traits de personnalité de leur donneur. 

Par exemple, un homme ayant reçu une greffe s’est mis à siffler des airs de musique 

classique, alors qu’il n’avait jusqu’ici aucune éducation – ni goût particulier – pour cette 

musique. 

Plus étonnant encore, une étude américaine décrit le cas d’une femme ayant récupéré le cœur 

d’une victime d’un assassinat, qui après la greffe s’est mise à rêver de coups de feu. 

Il semblerait que les tissus organiques portent en eux des souvenirs. On appelle cela la 

mémoire cellulaire. 

Mais qu’est-ce vraiment ? 

La réponse est simple. C’est l’eau. 

Comme vous le savez, la molécule de l’eau est composée de 3 atomes : 1 atome d’hydrogène 

et 2 atomes d’oxygène. 

Cette molécule forme un V à l’envers. 

Et si vous regardez bien, cela ressemble à un triangle. 

Mais pas n’importe lequel : le triangle Phi, aux angles de 108° en haut, 36° et 36° en bas. 



Le triangle Phi était la forme la plus sacrée chez les Anciens, notamment chez 

Pythagore. 

Et comme vous allez le voir, elle comporte un secret, LE secret. 

Mais avant cela, ceux qui connaissent bien la chimie me répondront que je me trompe, car 

l’angle supposé de la molécule d’eau est de 104.45° et non 108°. Et ils n’ont pas tort, 

seulement c’est le cas lorsque la molécule est à l’état liquide. 

Lorsque l’eau est glacée en revanche, la molécule gonfle, et son angle s’ouvre à 108°, ce qui, 

au passage, permet la création de la symétrie unique des flocons de neige. 

Je vous passe les détails savants, mais la molécule d’eau est la seule à refléter cette 

géométrie sacrée 108-36-36… 

…Que les Pythagoriciens appelaient l’incommensurabilité. 

L’incommensurabilité, c’est l’harmonie absolue de la nature, représentée par Phi (1.618), 

que l’on connaît aussi sous le nom de suite de Fibonacci, ou le Nombre d’or. 

Pour faire simple, c’est la proportion divine, la symétrie parfaite. 

L’eau représente cela. Elle le conserve dans son sein. 

C’est donc pour cela que la vie est impossible sans eau. 

Pas seulement parce que l’eau permet de s’hydrater. 

Mais bien parce que l’eau CONTIENT la possibilité de la vie en elle, dans cet espace 

incommensurable entre ses molécules. 

Comme une antenne dipôle (qui ressemble également à un V à l’envers) sans quoi il serait 

impossible de capter un signal radio. 

Retenez donc ceci : tout comme un signal radio existe même lorsqu’aucune radio ne le 

capte. 

La Conscience existe quelque part… 

…mais sans EAU… 

…elle ne peut prendre forme en VIE terrestre. 

Alors j’en reviens à la mémoire de l’eau, qui est la preuve ultime de ce que j’avance. 

C’est un sujet fascinant, découvert par l’immunologue français Jacques Benveniste. 

Durant une expérience, il a remarqué que l’eau gardait certaines propriétés malgré une 

succession de dilutions. 



Par exemple, mettons que vous êtes allergique à un produit. 

On verse un peu de ce produit dans de l’eau. 

Puis on dilue l’eau plusieurs fois. 

Si bien qu’à la fin, il ne devrait mathématiquement plus y avoir de ce produit allergique dans 

les échantillons que l’on prélève. 

(Et cela se remarque au microscope) 

Pourtant si vous buvez de cette eau diluée maintes fois… 

…vous allez sans doute avoir une réaction allergique. 

Ce qui… normalement…. ne fait absolument aucun sens ! 

Comment une eau “purifiée” peut-elle encore avoir un quelconque effet ? 

Il semblerait que l’eau retienne une “mémoire”, même en l’absence d’éléments 

physiques. 

Or vous savez ce qui est constitué en majorité d’eau ? 

Le corps humain, avec 56 litres d’eau en moyenne. 

Grâce à l’eau, nous sommes une antenne qui arrive à capter la conscience divine. Et donc à 

nous mouvoir. 

L’eau est sacrée et cela n’est donc pas pour rien. 

Pensez-y la prochaine fois que vous buvez de l’eau du robinet, soi-disant “purifiée” des 

milliers de fois par des produits chimiques. 

Voilà pourquoi je recommande de faire très attention à l’eau que l’on consomme, et celle 

avec laquelle on se lave. 

La vérité derrière tout ça ? C’est que chaque élément de votre corps, chaque élément de 

votre pensée, est mathématique. 

Tout est Nombre, comme disait Pythagore. 

Vous commencez à voir de quoi je veux parler ? 

Je viens de vous préparer une analyse juste pour vous. 

D’ailleurs, au moment exact où j’écris ces lignes, il se met à pleuvoir. Peut-être vais-je sortir 

pour sentir quelques gouttes d’eau céleste couler sur ma peau ! 

Avec vous sur le chemin, 



Evan   CH-1005 LAUSANNE 

Transmettez cette LETTRE DE DECEMBRE 2024 

à toutes vos connaissances 

Elle vous concerne… 

Mais elle les concerne également… 

 

& & & & & & & 

 

Plus profondément en 
VOUS… 

Nous tenons à partager avec Vous des extraits de ce livre que nous venons de reprendre et 

qui nous a rappelé encore plus précisément et plus profondément le rôle 

CAPITAL des PENSEES 

Dans notre vie de tous les jours. 

 



 

 
Nous avons déjà évoqué le sujet depuis 2016 à 7 reprises : 

 

Rappel sur le site : puissancev3.com > lettres du mois > Lexique > lettre P > Pensée 

Vous trouverez le mois/année de parution > Accès aux lettres… 

 

Déjà nous souhaitons donner l'état d'Esprit de l'auteur parlant de la maladie : 

 

Nous ne pouvons plus imaginer aujourd'hui cette médecine millénaire chinoise 

dont les médecins, rémunérés sur la façon dont ils conservent en bonne santé 

la population, étaient taxés si l'état sanitaire se dégradait… 

Avec notre médecine actuelle c'est l'inverse ! 

Nous taxons les populations avant qu'elles ne soient malades et nous 

rémunérons les médecins au prorata du nombre de malades. Il n'est pas 

étonnant qu'il y en ait autant. Cela ouvre le système a beaucoup de tentations 

particulières perfides et enferme les populations dans des fatalités et actions 

psychologiques savamment orchestrées. (Vaccin dépistages, fausses 

épidémies…). Il est bien connu par des essais en laboratoire que la PEUR et 

l'ANGOISSE épuisent et font chuter les défenses immunitaires. L'AMOUR 

renforce les systèmes immunitaires, la haine et la peur la détruisent : (Sylvie 

Simon). 
 

De plus nous sommes conditionnés pour « tomber malade » et ces fatalités tant craintes 

que nous redoutons le plus s'installent dans nos futurs. Quand ensuite elles s'actualisent dans 

le présent, elles nous donnent la preuve que nous avions raison de douter. 

 

« Il vous sera fait exactement ce que vous pensez » disait Jésus. 

 
La peur est une des plus grandes forces de création inconsciente qui pourvoit à fabriquer des 

futurs détestables et tragiques. . . 

 



L'eau n'est pas de la chimie, ni de la physique, ni de la métaphysique, ni de la géobiologie ou 

de la médecine. L’eau saisie tout à la fois, elle embrasse toute l'intelligence consciente et 

inconsciente de la création, elle est omnisciente, l'eau ne fait pas naître la vie ? 

 

ELLE EST LA VIE. 

 

L'eau devait donner ce que notre pensée est capable de lui apporter. Notre pensée est le 

phénomène attractif qui imprègne l'eau de ce qu'elle doit être ou pas suivant la qualité de 

notre pensée. Il y a des eaux de mort et des eaux de vie. Il appartenait à notre conscience de 

lui apporter cette vérité et d'en faire la distinction. Les effets de cette eau devaient être 

traduits, dans notre réalité physique, par une relation de cause à effet rigoureuse et 

implacable. 

 

C'est après des rencontres avec des scientifiques de haut niveau tel que Jacques 

Benveniste directeur de recherche à l'Inserm et ses travaux sur la mémoire de l'eau, 

Régis DUTHEIL, professeur de physique et de biophysique à la faculté de Médecine de 

Poitiers, chercheur en physique fondamentale sur l'homme super-lumineux, des chercheurs 

du CNRS, du CERN à Genève et bien d'autres encore que les preuves s'accumulèrent. L'eau 

s'imposait comme candidate pour infiltrer la pensée de la Création, sa Lumière et sa 

Perfection dans notre réalité physique. 

 

 

J’eus la confirmation plus tard par les travaux de Masaru EMOTO, chercheur japonais, 

que l'eau était réceptrice d'informations totalement immatérielles et virtuelles. Son protocole 

d'expérience était de fabriquer, avec de l'eau informée par des pensées, des prières, des 

musiques, des cristaux de glace aux structures hexagonales plus ou moins harmonieuses, 

permettant ainsi d'en visualiser la qualité et les intentions. L'eau imprimait les pensées 

qu'elles soient harmonieuses ou pas. L'eau était sensible à la beauté, à la laideur, à la haine, à 

l'amour, à la musique. Si les pensées peuvent avoir un tel effet sur l'eau imaginez celui 

qu'elles peuvent avoir sur nous qui sommes constitués en poids de 70 % d'eau » ! 

 

À ce sujet une petite anecdote lors d'une de mes rencontres avec Jacques Benveniste. Il 

me dit : « tu sais ce n'est pas 70 % d'eau que nous avons dans le corps, si nous évaluons 

le nombre de molécules que nous avons dans le corps, calcium, potassium, carbone, … 

par rapport à celui des molécules d'eau, le nombre de molécules d'eau représente plus 

de 99 % de la totalité des molécules. La moindre petite protéine est entourée de 15 000 à 

20000 molécules d'eau, même dans les eaux il y a 30 à 40 % d'eau » !. . . 

 

Chaque molécule, chaque atome émettent une fréquence électromagnétique spécifique dont 

il avait pu repérer le spectre. Ces molécules co-résonnent entre elles comme dans un couple 

émetteur récepteur radio. L'eau transmet donc cette information électromagnétique, l'amplifie 

et peut ainsi conserver le message électromagnétique d'une molécule et le restituer. Il n'y a 

pas une affinité physique entre les molécules comme le considère la chimie classique, mais 

une affinité fréquentielle électromagnétique comme il est démontré dans l'homéopathie. Tout 



fonctionne et s'échange à la Vitesse de la Lumière. Ce qui est essentiel ce 

n'est pas la matière, la structure mais son information totalement immatérielle. 

 

Nous sommes des créateurs qui emplissons l’espace et le temps d’idées, de sentiments 

d’émotions, d’amour afin que la création soit. Nous sommes le miroir du Créateur. Il est dit 

dans la Bible que « DIEU EST LE VERBE ». Dieu se contemple dans sa création à 

travers ses créatures que nous sommes. Il se ré-Verbère dans sa création, nous lui renvoyons 

sa Lumière afin qu’il puisse nous connaître et connaître sa création. Non seulement nous 

sommes loin d’y penser ou d’y croire, mais encore plus loin de le faire. Quelque part, pour 

beaucoup nous ne connaissons plus le Créateur et lui-même ne nous connaît plus. Nous 

en avons fait un Dieu à visage humain qui juge, récompense, punit et nous espionne sans 

arrêt. La vie ne serait plus qu’un tumultueux et anarchique parcours où des destins 

malheureux, entrecoupés de petits bonheurs d’occasion, errent sans but dans des mondes 

d’illusions avec la peur du néant et souvent en toute bonne foi. 

 

& & & 

 
Attardons-nous à cette vitesse de l'information qui circule entre toutes nos cellules à savoir la 

vitesse de la: 

 

LUMIERE : 300 000 km/seconde 

 
Ce qui veut dire qu'une pensée d'Amour ou une pensée de Haine va circuler 

et INFORMER  toutes les cellules de votre corps à la vitesse de cette lumière et donc 

avant qu'elle ne soit même exprimé verbalement toutes les cellules de votre corps en sont 

informées… 

 

Elles savent ce que veut dire AMOUR… Mais aussi ce que signifie la HAINE, etc … 

 

D'où l'importance du contrôle des pensées que vous émettez, car votre corps/cellules 

réagissent IMMEDIATEMENT (Masaru Emoto) suivant que vous émettez ces différents 

types de pensées… 

 

Et ces pensées se traduisent au niveau de vos cellules par la santé ou la maladie : pas 

immédiatement mais comme certaines pensées reviennent régulièrement… 

 

La grande majorité des êtres humains ne savent pas s’en séparer et au contraire les 

nourrissent et les entretiennent… Ce sont les pensées négatives qui affaiblissent toutes nos 

défenses immunitaires comme vous l'avez lu de ces extraits… 

 

Sans défense immunitaire le corps de la personne est donc plus faible pour COMBATTRE  

sa maladie qu’une personne qui vie avec des pensées d'Amour. 



 

Vous êtes le commandant de votre navire, c’est à vous que revient le choix d'être en bonne 

santé ou d'appeler la maladie. 

 

D'où le choix qui vous revient dès à présent d'être en harmonie ou en disharmonie avec 

l'univers qui donnera à votre corps ce que vous pensez pour vous et pour votre Prochain... 

 

Vous êtes maître de votre destinée... 

C'est toujours vous qui choisissez et non le Hasard ou la Chance qui n’existe pas. 

 

Nous vous donnons l’extrait de la PETITE VOIX de ce 14.12 

 
… Essaie de voir ma main en toute chose, de voir que rien n’est dû au hasard, 

et que la chance ou la bonne fortune n’existe pas. Comprends que tu attires à 

toi tout ce qu’il y a de meilleur ou de pire dans la vie. Cela peut-être la paix, la 

sérénité, et la tranquillité, ou cela peut être le chaos et la confusion. Cela vient 

de l’intérieur, de ton état de conscience, n’accuse donc pas ton entourage. Un 

escargot porte tout avec lui, même sa maison. Tu portes tout en toi, et cela se 

reflète à l’extérieur. 

 

(Rappel 1ére édition en 1992…) 
 

 
Transmettez cette LETTRE DE DECEMBRE 2024 

à toutes vos connaissances 

Elle vous concerne… 

Mais elle les concerne également… 

 & & & & & & & 



 

LE CARACTERE SACRE… 
 

Certains d’entre vous connaissent cet enseignant Spirituel qui a 
véritablement démocratisé la PENSEE par son best-seller 

« Le Pouvoir du Moment Présent »  
Vous trouverez ici une petite conférence 

Qui vous révélera ce qu’est le caractère sacré de l’instant…  
 

Le silence est le meilleur discours | Eckhart Tolle sur le 

regard présent de Ramana Maharshi 
 

https://youtu.be/16Vqv1BtoFk 
 

 

https://youtu.be/16Vqv1BtoFk


 

Transmettez cette LETTRE DE DECEMBRE 2024 

à toutes vos connaissances 

Elle vous concerne… 

Mais elle les concerne également… 

 

& & & & & & & 
 

 

Un GRAND MERCI à : Elodie, Even, François & Robert 
qui ont participé à cette lettre… 

 

 
ENQUÊTES  

TROIS VOLETS : Les maladies, Ondes 
électromagnétiques, Lieux accidentogènes 

+ 



NOUVEAU DEFI MONDIAL / Les peurs durant le 
Microbe 

 
Pensez à transmettre à toutes vos connaissances l’adresse de ce site qui 

concerne  
Toutes les personnes vivant SUR notre MÈRE-TERRE 

Puissance 3.com 
http://www.puissancev3.com/ 

Que LA PAIX DESCENDE sur NOTRE TERRE NOTRE PAYS 

sur CHACUN D’ENTRE VOUS … 

AMITIÉS 
TRÈS BELLE JOURNÉE 

CH CRANSAC 
Géobiologue 

TEL 0 679 819 527 

http://www.puissancev3.com/

